

Mot du maire

Je tiens à vous remercier pour votre confiance en m'accordant un quatrième mandat sans opposition. Je désire féliciter les conseillers qui ont acceptés de me suivre pour un autre mandat, leur travail est indispensable pour faire avancer la municipalité. Il y a deux postes en élection, vous aurez à faire un choix.

J'ai signé avec tous les conseillers présents à une rencontre pour appuyer Mme Lindsay Woo, une jeune résidente de Saint-Philémon qui travaille chez IPL depuis quelques années. Le monde municipal l'intéresse pour aller chercher de l'expérience pour peut-être s'y impliquer professionnellement dans l'avenir. Elle a beaucoup à offrir comme conseillère par son expérience acquise dans le milieu privé. Son opposant M. Christian Labrecque que je n'ai pas à présenter car il a été 12 ans conseillers et est résident de Saint-Philémon depuis plusieurs années.

Pour le siège no 1, Mme Marie-C. Carrier se présente comme une nouvelle résidente impliquée récemment dans des projets de la municipalité. Son passé politique et ses contacts nous ont très bien servis pour la réalisation de nos projets. Son enthousiasme et son professionnalisme serait un plus au conseil municipal. Son opposant M. René Lévesque est un conseiller impliqué, d'une ponctualité exemplaire.

Je cherche un certain équilibre dans le conseil homme, femme pour une vision représentative de la population de notre municipalité.

Il est peut être facile de voir mes choix pour la prochaine élection, mais c'est vous qui décider des personnes qui vont vous représenter pour les quatre prochaines années. Il est important d'aller voter pour donner le plus de légitimité au futur conseiller.

Daniel Pouliot